
Mi nombre es: Irma Estela Chicas Argueta, estudie Licenciatura en 

Administración de empresas en la Universidad Gerardo Barrios. 

Decidí estudiar esa carrera porque me gustan todos los temas 

administrativos y se apegaba a la opción de bachillerato que saque. 

El mensaje para quienes estudian lo mismo es que no se den por 

vencidos y que traten de trabajar en equipo lo más que se pueda en 

la carrera hay momentos en que no puede uno solo y es necesario mantener buenas 

relaciones personales con todos los compañeros y docentes. 

 

 

Mi nombre es: Will Antonio Mejía Flores, actualmente tengo 30 

años y estudie Licenciatura en Administración de Empresas en la 

Universidad de El Salvador. Decidí estudiar esa carrera porque mi 

sueño era tener mi propia empresa.  El mensaje para los jóvenes 

es que se propongan metas a corto y largo plazo, ya que de esa 

manera se hacen realidad los sueños, cambiando la vida de 

nuestras familias y de las comunidades donde se vive. 

 

 

 

Mi nombre es: Ena Altagracia Ramos de Domínguez, tengo 27 

años y estudie Licenciatura en Administración de Empresas en la 

Universidad de Oriente. Opte por esa opción porque siempre me 

ha gustado el área administrativa y los negocios. El mensaje para 

los jóvenes que estudian la misma carrera es felicitarlos, que sigan 

adelante ya que se pueden desenvolver en cualquier ámbito.  

 



Mi nombre es: Santos Ruperto Romero Amaya, tengo 28 años  y 

estudie Licenciatura en Administración de Empresas en la 

Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar esa carrera porque me 

llamo la atención y me gustaba más la parte numérica y considero 

que es una de las carreras con más opciones en oportunidades de 

empleo. El Mensaje para los jóvenes que estudian esa carrera es que se ve bastante 

intensiva es decir que pareciera que no se va lograr el objetivo pero el sacrificio en ella nos 

permite sacar adelante lo que nos proponemos. Este es un mensaje para todos y todas que 

están estudiando o en proceso de estudios universitarios de las distintas carrera que “la 

parte económica no es un obstáculo para no cubrir su carrera”. 

 

 

 

 

Mi nombre es: Joel Alcides Santiago Vásquez, estudie Licenciatura 

en Administración de Empresas en la Universidad Gerardo Barrios. 

Decidí estudiar administración de empresas porque en el 

bachillerato estudie la opción de administrativo contable y me gustó 

mucho y decidí continuar con administración de empresas porque 

era la opción correcta para mí. El mensaje para jóvenes que estudian 

la misma carrera es que hay muchos administradores de empresas en el país, pero si es lo 

que decidiste estudiar empéñate en la parte numérica, más en el análisis y la interpretación 

yaqué es lo fundamental en la carrera y si puedes continua con una maestría o un doctorado 

en la carrera para que tengas mejores posibilidades de tener un mejor trabajo. 

 

 

 



 

Mi nombre es: Clelia Emeli Ventura Martínez, estudie 

Licenciatura en Administración de Empresas en la Universidad de 

El Salvador. Decidí estudiar Administración de Empresas porque 

es una carrera integral, la cual permite desarrollarse en distintas 

áreas como: Administrativa, comercial, producción, finanzas, 

capital humano, entre otras, en empresas dedicadas a distintos 

ramos de la economía ya sean estas privadas o públicas, de 

carácter económico o social. 

Por otra parte, se obtienen habilidades que sirven para la vida en general como lo son la 

optimización de los recursos, la coordinación, planeación, etc.; entre las cosas que me 

motivaron es que la carrera te enseña a crear tu propio negocio que a la vez se traduce en 

fuentes de empleo, ser un emprendedor y apoyar al desarrollo de proyectos para el 

mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad.  

El mensaje para los que quieren estudiar Administración de Empresas: Primero, decirles que 

se decidan por una carrera que les guste en contenido, ámbito de aplicación y sobre todo 

que sea algo que les complemente y les haga sentir bien con ustedes mismos porque al final 

es de lo que se va a trabajar y cuando uno hace lo que le gusta le permite tener un buen 

desempeño y poder crecer en el ámbito laboral y personal. Por otra parte siempre que 

existan empresas habrá lugar para un administrador, pero también que un administrador 

puede crear empresas y generar empleos; Administración implica tener las puertas abiertas 

en todo tipo de empresas, todo depende de la actitud y el profesionalismo con el que se 

mire al futuro, y la capacidad de adaptarse a nuevas tecnologías y formas de organización 

para alcanzar buenos resultados. Que no desistan en el camino, que crean en ellos y den 

todo de su parte para lograr sus sueños. 

 

 

  



Mi nombre es: Maritza Karina Martínez Márquez, tengo 23 años y 

estudio Lic. Administración de Empresas en la UGB. Estudio esa 

carrera porque me llama mucho la atención los números, la forma 

en que están organizadas interna y externamente las empresas, 

que teniendo los recursos, las posibilidades, oportunidades  nos 

podemos hacer pequeños empresarios y de esta manera contribuir 

al desarrollo económico del país. 

 

 


